



KOMITE SMPN.5 YOGYA-DEWAN PENDIDIKAN BERTEMU Perlu Pemantapan Kurikulum Merdeka

YOGYA (KR) - Pengurus Komite SMP Negeri 5 Yogyakarta beraudiensi ke Dewan Pendidikan Kota Yogyakarta, Sabtu (3/12). Pengurus komite yang bisa hadir ada 7 orang, diterima oleh hampir seluruh Anggota Dewan Pendidikan.

Ketua Komite SMPN 5 Yogyakarta, Supriyono menuturkan, merujuk Permendikbud No 75 tahun 2016 tentang komite sekolah, audiensi ini dimaksudkan untuk melakukan koordinasi dan konsultasi dengan Dewan Pendidikan.

"Hasil dari audiensi ini akan dicermati oleh Dewan Pendidikan, kemudian bisa menjadi rekomendasi yang ditujukan kepada pemerintah daerah dalam hal ini



KR-Istimewa

Komite SMPN 5 Yogya bersama Dewan Pendidikan Kota Yogya di sela audiensi.

Dinas Pendidikan," kata Supriyono kepada *KR*, Senin (5/12).

Menurut Supriyono ada sejumlah poin yang disampaikan kepada Dewan Pendidikan Kota Yogyakarta. Pertama, perlunya pematangan dan pemantapan kurikulum Merdeka agar bisa diimplementasikan dengan lebih baik melalui in-

teraksi antara sekolah, guru, dan siswa sehingga hasilnya bisa lebih optimal.

"Kami (komite) meminta Dewan Pendidikan untuk menyikapi hal ini, dan membuat rekomendasi kepada pihak terkait agar kurikulum Merdeka bisa dilaksanakan semakin baik," kata Supriyono.

Hal lain yang disampai-

kan, kata Supriyono yaitu terkait Permendikbud No 50 tahun 2022 tentang Pakaian Seragam Sekolah Jenjang SD hingga SMA. Diharapkan ada pedoman dan penjelasan tentang pakaian seragam, khususnya pakaian khas sekolah, di samping seragam nasional, seragam Pramuka, pakaian daerah. Diperlukan penjabaran yang tegas mengingat pengadaan pakaian seragam adalah isu yang sensitif.

"Perlu ada kehati-hatian dari sekolah soal seragam supaya bisa sesuai dengan ketentuan dan tidak menimbulkan kegaduhan. Diperlukan kejelasan aturan soal seragam ini, sehingga sekolah tinggal menjalankan saja," ujarnya. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005